

# Kodim 0706/Temanggung Gelar Upacara Pengibaran Bendera

**Agung widodo - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID**

Feb 10, 2025 - 09:41



[TEMANGGUNG](#) – Kodim 0706/Temanggung menggelar upacara pengibaran bendera merah putih di halaman upacara Makodim 0706/Temanggung, Senin pagi 10 Februari 2025. Upacara yang berlangsung dengan khidmat ini diikuti oleh seluruh prajurit TNI, baik perwira, bintara, tamtama, serta PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung.

Image not found or type unknown



Bertindak sebagai inspektur upacara, Kepala Staf Kodim Temanggung, Kapten Arm Muhaimin, sedangkan komandan upacara dijabat oleh Danramil 09/Kaloran, Kapten Inf Asrori. Perwira upacara dijabat oleh Perwira Seksi Personel, Kapten Inf Muhson.

Upacara pengibaran bendera tersebut memiliki tujuan untuk memperkuat nilai-nilai Pancasila dan nasionalisme, serta sebagai sarana pembentukan karakter bagi prajurit dan aparatur sipil negara di lingkungan Kodim 0706/Temanggung. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat terbentuk generasi yang memiliki pandangan positif, kinerja yang baik, dan karakter yang kuat, yang pada akhirnya akan mendukung pembangunan bangsa dan negara.

Dalam amanatnya, Kapten Arm Muhaimin mengingatkan bahwa upacara pengibaran bendera merah putih bukan hanya sekedar tradisi, tetapi merupakan wujud dari pengamalan nilai-nilai Pancasila yang harus diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Image not found or type unknown



"Sebagai prajurit TNI dan aparatur sipil negara, kita harus menjadi contoh dalam menjaga dan menumbuhkan semangat nasionalisme di tengah masyarakat", ungkap Kapten Arm Muhaimin.

Ia juga menekankan pentingnya membentuk karakter positif yang dapat menjadi teladan bagi generasi muda. Karakter yang kuat dan kinerja yang baik akan menjadi modal utama dalam menghadapi tantangan di masa depan. Semua pihak, baik prajurit maupun PNS, diharapkan terus berkomitmen untuk menjaga integritas dan berkontribusi maksimal dalam membangun bangsa.

Upacara diakhiri dengan doa bersama untuk keselamatan bangsa dan negara, serta harapan agar seluruh anggota Kodim 0706/Temanggung terus meningkatkan semangat juang dan dedikasinya dalam menjalankan tugas negara.